

# 24Jam

## Pisah Sambut PJU Polresta Mataram Berlangsung Sederhana, Wakapolresta Mataram Ucapkan Selamat Datang

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Nov 15, 2022 - 10:20



Mataram NTB - Acara Pisah Kenal jabatan baru Kabag SDM, Kapolsek Mataram dan Kapolsek Ampenan Polresta Mataram dilaksanakan secara sederhana. Resmi usai pelaksanaan Sertijab berdasarkan Keputusan Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat Nomor : KEP / 637 / X / 2022 tanggal 31 Oktober 2022 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di Lingkungan Polda NTB.

Pisah kenal ini dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK didampingi pejabat utama Polresta Mataram beserta Bhayangkari Cabang Mataram bertempat di Gedung Selasa, (15/11/2022)

Hadir Kabag SDM yang baru Kompol Ahmad Mansur, SAg, AKP Maad Adman sebagai Kasat Binmas yang baru, Kompol Tauhid SH sebagai Kapolsek Mataram yang baru dan AKP Faisal Afriadi SH sebagai Kapolsek Ampenan yang baru beserta pejabat yang meninggalkan Polresta Mataram Kompol Ricky Yuhanda SE SIK sebagai Kapolsek Batulayar Polres Lombok Barat.

Untuk Kompol Elyas Erikson SH SIK yang sebelumnya menjabat Kapolsek Mataram karena mengikuti sekolah diwakilkan oleh Ny. Thesa Elyas Erikson.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK menyampaikan bahwa mutasi jabatan merupakan hal yang lumrah dan wajar terjadi karena sebagai bentuk penyegaran dan wahana dalam pembinaan karir selanjutnya.

Jabatan merupakan amanah yang diberikan oleh Tuhan YME yang harus dijalankan dengan penuh rasa tanggung jawab dan sesuai peraturan yang berlaku di internal Kepolisian, kata AKBP Syarif

" Saya sebagai Wakapolresta mengucapkan selamat datang kepada pejabat baru dan selamat bergabung menjadi Keluarga Besar Polresta Mataram ", ujar AKBP Syarif

Dan teruntuk pejabat yang meninggalkan Polresta Mataram terimakasih atas dedikasi dan pengabdian yang selama ini diberikan.

Untuk pejabat yang baru tugas di Polresta Mataram hendaknya serba bisa dan meningkatkan kemampuannya, saya berharap segera menyesuaikan diri, pungkas AKBP Syarif

Selanjutnya dilaksanakan penyerahan cinderamata kepada pejabat lama Kompol Ricky Yuhanda SE SIK beserta istri dan Ny. Thesa Elyas Erikson oleh Wakapolresta Mataram beserta pejabat utama Polresta Mataram.(Adb)